

Deine Schwester Resi grüßt dich. Ich fühle mich frei und auch sehr beweglich. Vier Jahre befinde und lebe ich in der geistigen Welt und ich fühle mich gut, abgesehen von Schwankungen, die mich hin und wieder belasten und mein Erdenleben betreffen. Noch konnte ich nicht alles abschließen und annehmen, dass nichts und wirklich nichts mehr von meinem Erdenleben geändert werden kann. Es ist auch nicht so, dass ich täglich-diesen Ausdruck-Zustand-gibt es in der geistigen Welt nicht-mit meinen gemachten Fehlern konfrontiert werde-aber sie holen mich doch öfter ein. Ich bin hier bemüht gut zu sein und zu lernen und ich erfreue mich auch an Dingen, die mir hier geboten werden.

Es weitet mein Sein, wenn ich im Einklang mit der geistigen Welt bin und ich erkenne die Wichtigkeit der Geborgenheit und Liebe, die mir hier zufließt und mich einhüllt. Ich bin bestrebt, mein Erdenleben als gelebt anzunehmen. Es gelingt mir immer besser. Auch wurde und wird nicht über mich gerichtet-mein eigenes Sein ist kritisch und be- und verurteilt meine gemachten Fehler. Ich hole mir hier guten geistigen Beistand und die Freiheit, mich mit lieben Menschen-Seelen zu treffen. Nichts ängstigt mich und ich bin angekommen, trotz meiner Ecken und Kanten. Nichts wird hier bewertet-es fließt Liebe und Geborgenheit. Ich danke dir, dass du dich für mich geöffnet hast. Danke für dein an mich denken, die Rosen und das Kerzenlicht. Sei gesegnet, deine Schwester Resi aus der geistigen Welt. Danke.